

San Martín de Valdeiglesias inauguró el martes 19 de junio el vivero de la asociación Talismán

Publicado el Jueves, 21 Junio 2012 15:03

Escrito por Redacción

Impactos: 39



Foto de grupo tras la inauguración.

Este pasado martes 19 de junio a las 19 horas tuvo lugar en el salón de plenos del ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias la inauguración del vivero de la asociación Talismán, situado en una parcela cedida por el consistorio a esta asociación de discapacitados que ahora trabajan como jardineros en el nuevo vivero. El alcalde de San Martín de Valdeiglesias, José Luis García, acompañado por todos los miembros del equipo de Gobierno, participó en este acto junto a Isabel Tocino, patrona de la Fundación Pelayo.

Y Raquel Martínez, presidenta de Talismán, asociación destinada a fomentar la inserción y la formación de las personas con discapacidad psíquica de la comarca de la Sierra Oeste.

Al acto también acudieron el alcalde de Robledo de Chavela, Mario de la Fuente, y la segunda teniente de alcalde de Pelayos de la Presa, Asunción Gómez Puado, que además es concejala de Servicios Sociales, así como el presidente de Mutua Pelayo, José Boada. En su discurso el alcalde manifestó el compromiso del Gobierno municipal para apoyar a los colectivos que más lo necesiten y manifestó que “se presentó nuevamente como alcalde para hacer cosas como ésta, ayudar a los vecinos que más lo necesiten”.

Por su parte la patrona de la Fundación Pelayo, Isabel Tocino, destacó: "Para mí es un honor en este año que llevo como patrona poder conocer y ayudar a gente abnegada y entregada, gente como vosotros, con una sensibilidad especial. Gente que trabajáis día a día y ese trabajo da sus frutos y van creciendo poco a poco. Creo que este es un proyecto que vale la pena apoyar, porque todos somos criaturas de Dios y todos

tenemos ganas, motivación y apoyo. Quiero destacar la gran labor de la asociación Talismán descubriendo el talismán de cada uno, sacando sus capacidades, apostando por estos chavales para que puedan ser y sentirse útiles a la sociedad y también de los monitores que les enseñan a ganarse la vida. Yo tengo una nieta con síndrome de Down y siempre estaré a vuestro lado, mucho ánimo para que siempre seáis los mejores de la clase, todos y cada uno, cada día estaremos apoyándoos para que lo consigáis".

La presidenta de Talismán, Raquel Martínez, agradeció al ayuntamiento y al resto de instituciones, como la Mutua Pelayo, el apoyo que les prestan "porque si para la mayoría son tiempos difíciles, para las personas con discapacidad lo son aún más", al mismo tiempo que agradeció la ayuda que recibe de muchos voluntarios, asociaciones y de las empresas locales.

El vivero se ha construido gracias la ayuda de varias empresas y a que el ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias creyó en el proyecto de Talismán y cedió temporalmente una parcela de más de 1.200 metros cuadrados de equipamiento, situada en la intersección de la calle Amapola con la avenida del Ferrocarril. La cesión se aprobó en marzo de este año, por unanimidad de todos los grupos.

Además del terreno, el ayuntamiento también ha cedido a Talismán un espacio para la realización de talleres ocupacionales en el edificio de Santa Catalina, que comparte con la asociación Mujeres en Igualdad.

Los miembros de Talismán, encantados

Esther Lara Martínez tiene 26 años, es de San Martín de Valdeiglesias y forma parte de Talismán desde hace cuatro años. El martes, en la inauguración, se mostraba entusiasmada con el nuevo vivero. "Es una experiencia muy buena. Me gusta mucho trabajar en el vivero con mis compañeros. Antes, en 2008 ya estuve en una Escuela Taller de Jardinería y me gusta mucho plantar y todo el trabajo con las plantas y las flores. Estoy muy contenta".

Por su parte, su compañero Manuel de la Fuente Fernández también estaba ilusionado. Este vecino de San Martín de Valdeiglesias de 21 años es miembro de Talismán desde hace tres años. "Me gusta mucho la jardinería. En 2007 hice un cursillo de camarero, pero en 2009 me apunté a Talismán y me gusta más ser jardinero que camarero. Me gusta mucho plantar, regar, no me cuesta madrugar, me levanto muy contento para venir a trabajar".